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OGGETTO: MOZIONE N. 89/2020-Sostegno progetto "assi di forza"presso il 

Ministero  delle Infrastrutture e Trasporti 
 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

Premesso che 

 

- il giorno 23/06/2020 è stata presentata la mozione N°89/2020 che impegna il Sindaco e 

la Giunta ad “attivarsi, in ogni modo, nel sostenere il progetto dei 4 assi presso il 

Ministero delle Infrastrutture e Trasporti affinchè Genova possa finalmente migliorare il 

sistema del trasporto pubblico locale e possa ricevere nel più breve tempo possibile il 

finanziamento richiesto”;  

 

- l’impegno finanziario previsto è molto ingente, stimato dallo stesso PUMS in 471 

milioni di euro, e che rappresenterebbe un grande investimento sulla Città di Genova; 

 

- il tema del trasporto urbano cittadino assume una valenza stragegica per la città in 

quanto condizionerà le abitudini di spostamento dei suoi cittadini nei prossimi decenni e 

che dunque la sua completezza risulta cruciale per tutta la zona urbana; 

 

-  si considera il progetto migliorabile in alcune sue componenti al fine di migliorare 

l’efficacia e l’efficienza;  

 

 

 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 
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 A considerare la possibilità di portare il capolinea della direttrice di Ponente dalle 

Sorgenti Sulfuree (Unità Urbanistica di Palmaro) alla sua naturale destinazione presso il 

capolinea di Via Camozzini (Unità Urbanistica di Voltri), nonché a proseguire 

nell’interlocuzione già avviata con il territorio mediante approfondimenti dei dati tecnici 

e trasportistici.  

 

 

 

 

Proponenti: Avvenente, Salemi (Italia Viva). 
 

 

Al momento della votazione oltre al Sindaco Bucci sono presenti i Consiglieri: Amorfini,  

Ariotti, Avvenente, Baroni, Bernini, Bertorello, Bruccoleri, Brusoni, Campanella, 

Cassibba, Ceraudo, Corso, Costa, Crivello, De Benedictis, Ferrero, Fontana,  Gambino, 

Giordano, Grillo, Lauro, Lodi, Mascia, Ottonello, Pandolfo, Piana, Remuzzi, Rossetti, 

Rossi, Salemi, Santi, Terrile, Tini, Vacalebre,  in numero di 35. 

 

Esito votazione: approvato all’unanimità con 35 voti favorevoli (Sindaco Bucci, 

Amorfini,  Ariotti, Avvenente, Baroni, Bernini, Bertorello, Bruccoleri, Brusoni, 

Campanella, Cassibba, Ceraudo, Corso, Costa, Crivello, De Benedictis, Ferrero, Fontana,  

Gambino, Giordano, Grillo, Lauro, Lodi, Mascia, Ottonello, Pandolfo, Piana, Remuzzi, 

Rossetti, Rossi, Salemi, Santi, Terrile, Tini, Vacalebre). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


